



# Journée sports collectifs Mercredi 13 février 2019



## Gymnase de Tavel

Le Comité du Gard Handisport a mis en place une journée d'initiation aux sports collectifs en présentant différentes disciplines : handball, basket , rugby et foot-fauteuil. Le Comité du Gard, par l'intermédiaire de son technicien Brice ARNAUD, a mis en place des situations d'initiations pour un public très hétérogène.



Cette journée, placée sous le signe de la rencontre, a rassemblé un public provenant de différentes structures.

En effet, des enfants en situation de handicap moteur, dont certains étaient en fauteuil, étaient associés à des enfants issus du Centre de Loisirs de Gallargues pour une pratique partagée riches en échanges.



Après une matinée, d'ateliers et d'opposition, les participants se sont regroupés autour d'une belle tablée pour un repas partagé.

Après le déjeuner l'association Handi Club Nîmois a présenté du foot-fauteuil.

Le club évolue en Division 3  
<https://www.handiclubnimois.fr>



Le Comité du Gard de Handball s'engage, auprès des Comités handisport et Sport Adapté, à mettre en place des rassemblements favorisant la pratique partagée. Mais aussi soutien les initiatives qui œuvrent au développement de l'activité handball auprès de tous les sportifs. C'est le cas dans le bassin de vie de Beaucaire où devrait émerger une animation pour les personnes amputées.

## La richesse d'être différents

